



Le 19 Octobre 2021

Préavis de grève du 25 Octobre 2021

« Mort aux cons » : tel est le nouveau dérapage du Directeur Général.
Nous avons déjà eu droit à :

- « vous avez des pratiques locales stupides »,
- « les excités des réseaux sociaux » à propos des assurés sociaux martiniquais,
- ou « ni le Conseil de l'ONU, ni l'Inspection du Travail ou même le Pape ne me feront vous remettre ce rapport » lors d'une demande légitime du CSE pour obtenir le rapport d'audit sur le Recouvrement.

Cette fois-ci, c'est la goutte d'eau qui fait déborder le vase. Cette phrase en apparence banale a une lourde signification quand on sait qu'elle a été prononcée par des généraux français lors de la guerre d'Indochine lors des batailles contre les vietnamiens.

Par ailleurs, la situation de la CGSS MARTINIQUE ne cesse de se dégrader au fil du temps. Les nombreuses alertes et propositions émises par les différentes Instances Représentatives du Personnel sont restées lettre morte.

La souffrance au travail gagne du terrain et les risques psycho-sociaux sont de plus en plus présents.

Manque de moyens humains, désorganisation, absence de transparence, climat délétère,....
Telle est le quotidien du personnel qui est à bout.

Face à cette situation gravissime et à l'inertie et l'incurie de la Direction, l'ensemble des organisations syndicales de la CGSS MARTINIQUE réunies en intersyndicale décident de déposer un préavis de grève illimitée à compter du lundi 25 octobre 2021 à 00h01.

Elles dénoncent fermement :

- La désorganisation des services qui génère souffrance au travail et risques psycho sociaux,
- Une politique salariale basée sur le favoritisme et la discrimination,
- Une absence de GPEC et de pesée des emplois,
- Une gestion calamiteuse de la crise sanitaire au sein de l'organisme,
- Une non prise en compte des expertises de 2017 et 2018 et l'absence de mise en œuvre de plan d'actions,
- L'inexistence du document unique,
- La non mise à jour de la BDES,
- Des décisions reposant sur le fait du prince,
- Une Direction bicéphale oligarchique,
- Un dialogue social dégradé,
- Des entraves répétées envers les IRP,
- Des négociations annuelles au point mort,
- Des propos du Directeur Général dénigrants et méprisants envers le personnel de la CGSS et la population martiniquaise.





Elles réclament :

- Des moyens supplémentaires et l'arrêt des suppressions de postes pour un service public de qualité,
- Des organisations adaptées au contexte local,
- Une politique RH basée sur le développement des compétences et la reconnaissance au travail,
- La mise en place d'une démarche bien-être au travail,
- Une politique salariale transparente au bénéfice de l'ensemble du personnel,
- Une revalorisation à 10 € du point et une augmentation de la prime de télétravail
- La mise en œuvre de plan d'actions contre les RPS,
- Le respect des Instances Représentatives du Personnel,
- Le départ du Directeur Général et de son adjoint

L'intersyndicale est solidaire également avec le personnel soignant.

Syndicat CFDT-CGSSM

Syndicat CGTM-CGSSM

Syndicat SNFOCOS

Syndicat CGTM-FSM

Syndicat FO-CGSSM
P/O le 19.10.2021

Syndicat CFTC

